

Ein Casus belli und die Diplomaten.

In blinde Wuth war der Bär gerathen, „Herr sein will der Mond in seinen Staaten? Nun gut! so hab' ich die Händel gefunden, und trefflich soll sein Honig mir munden!“ Er rief's, und die nächsten Bienenstöcke, die bracht' als Pfand er rasch um die Ecke. Doch sieh', da hob sich Gekreisch und Geschrei, von allen Seiten schwirrte herbei dickfellig kitzliches Federvieh, das nimmer so gut als damals gedieh: die Diplomaten hiess es und heisst's, und seine Bedeutung und Würde beweist's, indem es die Nasen und mehr noch die Federn in Alles steckt. (Von Geschmack ist's ledern.) „Ein Casus belli!“ schriean die Einen. „Kein Casus belli! wag' ich zu meinen!“ so klang's hinüber und wieder zurück. „Versatzstück nenn' ich das ganze Stück!“ brummstimmte der Bär zu Zeiten dazwischen. Nun galt's die Wahrheit heraus zu fischen.



Ist dies ein Casus belli vielleicht?



Wird hier die rechte Bedingung erreicht?